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第３回 島田市第一小学校校舎等建設検討委員会 会議録 

(1) 配置・平面計画、立面図、外観・内観パースについて 

① 前回の意見について 

・前回いただいた意見を元に検討した配置・平面計画、立面図、外観・内観パースについて

図面を用いて説明した。 

・外壁や屋根の色は、今後実施設計を進めるにつれて変更があるため、あくまでもイメージ

図ということになる。 

〈前回の意見に対する変更点〉 

 ・昇降口の位置が一番端の教室から遠い。 

 →北側中央に移動。昇降口の移動に伴い、職員室等の管理諸室のレイアウトも変更した。 

 ・放課後児童クラブの位置が遊び場から遠い。 

 →西北側に移動した。既設校舎との兼ね合いがあるため、今後子育て応援課と協議を重ね

ていく。 

 ・男子トイレは全て洋式便所に変えた方がよいのではないか。 

 →教育委員会内で検討したが結論が出ないため、実施設計に向けて引き続き検討を重ねて

いく。 

② 配置計画に関する説明 

・放課後児童クラブの位置変更にあわせて、屋外トイレ等の位置も変更しグラウンドからの

利用しやすさを考慮した。 

・自転車通勤の職員や来校者に配慮し、体育館西側に駐輪場を設置した。 

・西側と北側一部に防球ネット及び防塵ネット、南側と東側にはフェンスや植栽帯を設置し

た。 

③ 平面計画に関する説明 

・採光・通風により配慮し、体育館の形状を南側下屋から東側下屋に変更した。 

・体育館の開放用玄関を独立して設けた。 

・特別支援教室の前面に専用のトイレを設けた。 

・配膳室の近くにエレベーターを移動した。 

・小会議室の隣にメモリアルコーナーを新設した。 

・３階には更衣室を１部屋新設した。 

④ 立面図、外観・内観パースに関する説明 

・南側は普通教室が並ぶため、腰上の窓が並列した形となる。 

・内観パースは光庭と昇降口を会議室１の前から見た絵となっている。 

・外壁や屋根仕上げはあくまでイメージ図のため今後検討を重ねていく。 

(２)質疑応答 

（配置計画に対する質疑等） 

・生活科や理科の学習に使う各学年の花壇はどこに配置するのか。 

 ⇒検討段階ではあるが、校舎南側のスペースを活用する予定。面積が不足する場合は、放

課後児童クラブ下の遊具スペースを利用する。 

・光庭の使用イメージは？ 

 ⇒子供が出られるデッキのようなイメージ。床の仕上げは今後実施設計で検討する。管理
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上の問題があるため、植物が育てられるような場所にするつもりはない。 

・運動場南側の駐車場は駐車枠を無くし、北部の保護者の駐車スペースとして縦列で停めら

れるようにしてほしい。 

 ⇒運動場南側は職員駐車場として考えている。一部の保護者の方が使用する場合は、入口

により近い体育館東側の駐車場を使用していただきたい。また、参観会など多くの方が来

校する場合には、グラウンドを使用いただくか島一中との連携により対応していただきた

い。 

・GIGAスクール構想により１人１台のタブレットが配布予定だが、タブレットの保管庫の設

置場所は決まっているのか。 

 ⇒教室の中に配置する予定。保管庫の位置や大きさは考慮して計画している。 

・タブレットの利用が開始されると、パソコン室は不要になるのではないか。 

 ⇒パソコン室のパソコンのみで使用できるシステムがあるため、現段階ではタブレットが

配布された後もパソコン室は必要になると考えている。計画案では図書室との間仕切りを

可動式に計画しているため、将来的に不要になった場合は図書室として一体的に利用する

ことを考えている。 

・体育器具庫から物を運び出すときに、グラウンドに降りるスロープが欲しい。 

 ⇒意見として取り入れて検討する。 

・運動場と校舎には段差が生じないような説明を受けた。イメージ図ではグラウンドが低く

なっている。 

 ⇒今回のパースはあくまでイメージ図となる。11月末に測量設計の成果報告が出たため、

今後その結果を用いて造成設計の方で検討していく。 

・イメージ図では、グラウンドと校舎の間に階段と植栽帯が設置されているが、スポーツの

観戦などで座って使用するため全て階段にすることは可能か。 

 ⇒都市計画法の緑化率の関係で植栽帯を無くすことは出来ない。ただし、敷地内の別の場

所で補えれば可能となるため、今後検討する。 

・前回、会議室と教室が隣接されていることについて意見が出ていたが、位置変更はないの

か。 

 ⇒学校と協議した結果、会議室は日中に職員が使用する予定はないこと、面積が広いため

講師を招いた講習などで児童が使用することも可能なことから、位置変更はしないことと

した。 

・会議室について、日中使用しないのに南側の良い位置にあるのはもったいないのでは？ 

 ⇒上記のように、学校の意見を考慮して位置変更はしないこととした。 

・体育館のバスケットゴールは固定式と可動式のどちらを予定しているか。 

 ⇒固定式を予定している。 

・有事の際の避難対応は考慮されているのか。 

 ⇒階段は適切な位置に３箇所配置されている。また、３階に避難器具を設置するため法的

な部分は問題ない。 

・屋外トイレの基数は使用人数を考慮されているのか。不足はないか。 

 ⇒学校運営上は使用頻度が少なく、管理上の問題も考慮するとそのままの基数で問題ない

と考える。地域の運動会などでは体育館も開放しているため、屋外トイレの不足で苦情が
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来たことはない。 

・家庭科室は普通教室の隣に配置されていると、匂いなどが気になるのではないか。使用頻

度としても図工室と入替も考えられる。 

 ⇒面積的に入替は可能なため、学校と協議する。 

・２階の更衣室は１つで足りるのか。 

 ⇒隣接した倉庫を更衣室に変更することは可能なため、学校と協議する。 

・放課後児童クラブの位置は理想的である。駐車場の使い方は学校に配慮しながら、使用し

ていく。 

・児童会室の形があまり良くない。扉を開けてから少し進まないと中が見えないのは、子供

が使用する部屋としては不安になる。 

 ⇒意見として取り入れて検討する。 

 (３)その他 連絡事項 

・検討委員会の開催は今回で終了とする。今回の意見を検討し、成果物は３月上旬に基

本設計書の概要版という形で委員の方に郵送させていただく。 


